

Tischler-Innung Oldenburg überreicht 17 Gesellenbriefe

Im Rahmen der Freisprechungsfeier der Tischler-Innung Oldenburg im „Haus des Handwerks“ in Oldenburg erhielten jetzt 17 Junggesellen/innen nach bestandener Gesellenprüfung ihre Gesellenbriefe ausgehändigt.

Für das beste Ergebnis ehrte die Innung **Paul Ole Causin (Ausbildungsbetrieb Neuhaus GmbH, Wiefelstede)** mit einer Urkunde und einem Geldpreis. **Katharina Sonntag, Cappeln (Ausbildungsbetrieb Hinsche Gastrobau GmbH, Hatten)** wurde ebenfalls für hervorragende Leistungen mit einer Urkunde geehrt.



Auf d. Foto v. l. n. r.:

Karsten Krömer, zukünftiger Prüfungsvorsitzender
Heinz Tabke, Prüfungsvorsitzender
Kathrina Sonntag
Paul Ole Causin, Prüfungsbester
Gerd Remmers, Berufsschullehrer

Tischlermeister Heinz Tabke, Prüfungsvorsitzender, würdigte in der Innungsveranstaltung die zum Teil sehr erfreulichen Ergebnisse, forderte aber alle Junggesellen auf, sich weiterzubilden und ggf. zu spezialisieren.

Die Gesellenprüfung haben bestanden:

Carsten Brinkmann, Wardenburg
Marc Decker, Großenkneten
Jan Heitmann, Oldenburg
Sascha Lehmann, Oldenburg
Anne Meißner, Wardenburg
Felix Meyenburg, Oldenburg
Michel Müller, Hatten
Florian Müller, Oldenburg
Marc Olbrich, Oldenburg
Benjamin Puchelski, Oldenburg
Kay Röben, Rastede
Tim Schulz, Oldenburg
Hakan Yapan, Oldenburg
Ling Cuong Trang, Oldenburg
Bastian Wegner, Oldenburg

Rademaker Fensterbau GmbH, Wardenburg
Jörg Warkotz, Wildeshausen
Max Ullmann GmbH, Oldenburg
Peter Pelzer, Oldenburg
Helmut Feldmann, Wardenburg
Krömer Holzverarbeitung GmbH, Oldenburg
Fred Hattendorf GmbH, Hatten
Karl-Heinz Suhr Holzbau, Oldenburg
Engelmann KG, Oldenburg
Max Ullmann GmbH, Oldenburg
Tischlerei Huntemann GmbH, Oldenburg
Tischlerei Gerdes GmbH, Wiefelstede
dto.
Karl-Heinz Suhr Holzbau, Oldenburg
Kirstein & Schubert OHG, Oldenburg

Nach über 20-jähriger ehrenamtlicher Prüfungstätigkeit schied Tischlermeister Heinz Tabke, Huntlosen, als Vorsitzender aus der Prüfungskommission aus. Sein Nachfolger - Tischlermeister Karsten Krömer - bedankte sich für das langjährige Engagement im Namen der Tischler-Innung Oldenburg. Heinz Tabke erhielt hierfür bereits im Frühjahr 2009 den Silbernen Meisterbrief - eine der höchsten Auszeichnungen im Oldenburgischen Handwerk.